



Funcionarios de Bienes Nacionales y de Patrimonio, de la cartera de las Culturas, han declarado que durante el proceso iniciado por el Gobierno para comprar por más de \$930 millones la casa del expresidente Salvador Allende, en Providencia, entre cuyos herederos está la ministra de Defensa Maya Fernández y la senadora Isabel Allende, se hicieron distintas advertencias — telefónicas, vía minutos y en reuniones presenciales — sobre las “complejidades” o problemas “jurídicos” y “políticos” que podían suscitarse debido,

justamente, a la participación que estas autoridades tenían de la propiedad del inmueble.

Incluso la exministra de Bienes Nacionales Marcela Sandoval, la única removida de su cargo por la fallida compraven-

ta, afirmó ante la fiscalía que había conversado por teléfono con el asesor de Presidencia, Leonardo Moreno, y que le había manifestado estas aprensiones. Sin embargo, cuando fue el turno de Moreno de declarar ante los investigadores, su

versión fue distinta en este punto. Dijo que no se hicieron advertencias.

En relación con la propuesta de la familia Allende, que buscaba la venta, pero, a su vez, mantener el control de la casa, Moreno dijo: “Sé que la familia

presentó un proyecto, y esto se traduce que en el proyecto de ley de Presupuesto de 2024, en la partida de Cultura, está el museo Guardia Vieja, entonces en la discusión presupuestaria del año 2024, se discuten y aprueban los recursos para la implementación de este proyecto”.

Agregó, en ese sentido: “Hay un video de la discusión en la comisión del Congreso, pero aproximadamente \$1.200.000.000, según recuerdo”. Puntualizando que “luego de la aprobación de estos recursos, quedaron asignados para Cultura”.

#### EN DECLARACIÓN PRESENTADA ANTE LA FISCALÍA

## Casa de Allende: Asesor de Presidencia dice que no hubo advertencias